



Mandatario insiste: Daniel Noboa debe disculparse

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador insistió en su exigencia de que el mandatario de Ecuador, Daniel Noboa, se disculpe por haber tomado por asalto la embajada mexicana en Quito, para detener al exvicepresidente Jorge Glas.

A la vez, cerró cualquier posibilidad de diálogo con su homólogo sudamericano para solucionar el conflicto diplomático entre ambos países, y desechó la invitación a "comer ceviche y tacos" que le hizo la víspera, ya que, dijo, no se trata "de una frivolidad este asunto" de violación al derecho internacional.

El mandatario mexicano dijo ser respetuoso de la denuncia que presentó el lunes el diputado Gerardo Fernández Noroña en la Fiscalía General de la República (FGR) en contra del mandatario ecuatoriano, para que sea detenido por violar el suelo mexicano en Quito, al irrumpir en la embajada.

"Estamos acudiendo a la Corte Internacional porque nuestro planteamiento va orientado a que se expulse temporalmente, en tanto no haya una disculpa, ofrecimiento de no repetición de Ecuador. Si esto vuelve a presentarse en cualquier país del mundo, exista un procedimiento, es dejar un precedente, una tesis que México quiere hacer valer", explicó.

El mandatario federal fue cuestionado sobre las declaraciones de Noboa a una cadena de televisión australiana, de que cuando esté listo López Obrador lo invitará a comer ceviche y unos tacos para dialogar sobre el conflicto diplomático.

"No hay ningún comentario porque no es una frivolidad este asunto", respondió, luego de pedir a la ONU que actúe en consecuencia contra Ecuador y que no esté ahí como "florero", sólo de adorno.

"Nos importa el que no haya repetición en ningún caso y es el momento para que cualquier Estado que viole la soberanía de una embajada (...) se le expulse de la ONU", insistió.

33

Países de AL
y el Caribe forman
parte de la Celac